


ти, создание Группы ООН по вопросам коммуникаций, которая уже внесла су





нцу мая с.г., будет служить делу повышения рационализации и эффективност

и деятельности ДОИ. 

Считаем, что приоритеты в работе ДОИ должны выстраиваться 





дарствам-членам равных услуг — как по объему, так и по качеству — на все

х официальных и рабочих языках. 

Mы внимательно ознакомились с докладом Генсекретаря о разработке многоя

зычного веб-сайта ООН. Принимаем к сведению содержащуюся в нем реком

ендацию Генсекретаря остановиться на втором из представленных в докладе 

А/АС.198/2002/6 вариантов — «самостоятельное развитие веб-сайтов на каждо

м языке с учетом возможностей департаментов и подразделений, представля

ющих 



нными технологиями традиционных СМИ, наша делегация приветствует реше

ния, принятые 56-й сессией Генеральной Ассамблеи ООН относительно проек

та международной службы радиовещания ООН. В этой связи исходим из тог

о, что проект будет последовательно инкорпорирован в программную деятел

ьность ДОИ. Приветствуем инициативу ДОИ по освещению радиослужбой ОО

Н работы Второй Всемирной Ассамблеи по проблемам старения, которое вел

ось на всех шести официальных языках. Были бы признательны руководству 

ДОИ за дополнительную информацию относительно проблем и трудностей, с 

которыми он сталкивается при осуществлении международного радиопроекта. 

Мы с интересом продолжаем следить за деятельностью Департамента по всес

тороннему развитию сети информационных центров ООН. Считаем, что усили

я ДОИ по объединению 



евод на русский язык публикаций ООН, предназначенных для информирован

ия общественности, причем как в России, так и странах СНГ. Было бы справе

дливо, если бы эти усилия были учтены при решении вопроса о справедливо

м распределении ресурсов между информационными центрами. 

В завершение хотели бы вновь заверить Генерального секретаря, Департамен

т общественной информации и уважаемых членов Комитета в своей готовнос

ти конструктивно сотрудничать в поисках решений тех вопросов, на которые 

сегодня обращено внимание Комитета по 


